



## ▲ Eyes-Road : 2 000 utilisateurs en 2005

La plateforme communautaire Eyes Road lancée il y a deux ans par AO, la CDO et Cristallin, a trouvé ses marques dans le secteur de l'optique. Les échanges de données informatisées (EDI), sécurisées et normées, entre distributeurs, éditeurs, industriels et opticiens, se déroulent couramment, en toute transparence et dans un temps réduit. Près d'un millier d'opticiens émet des commandes par Eyes Road et les fournisseurs diffusent rapidement leurs catalogues électroniques par ce même canal. Le GIE Eyes-Road compte aujourd'hui douze membres : Alain Afflelou, AO Sola, BBGR, Carl Zeiss, CDO, CIA Optik Leader, Cristallin, Essilor, Indo, Laboratoire Ophtalmic, Opal, Rodenstock.